
 

 

  
 
 

  

 
Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN im Kreistag Konstanz 
 
Herrn 
Landrat 
Zeno Danner 
Landratsamt Konstanz 
Benediktinerplatz 1 
78467 Konstanz 

 

 

 Rielasingen-Worblingen, den 1. November 2020 
 
 
Fragen der Kreistagsfraktion zum Themenbereich „Radwege und Straßen“ Haushalt 
2021 
 
 
Um einen Überblick über die gesamten geplanten Radwege-Vorhaben zu bekommen, bitten 
wir um die gesamte Maßnahmenliste Radwege, die von der Verwaltung erarbeitet und 
fortgeführt wird.  
Für eine ausführliche Aussprache zum Thema Radwege beantragen wir, das Thema 
Radwege generell einmal auf die TO des TUA zu setzten. 
 
Konkrete Fragen: 
 

1. Warum wurden die Gelder, die 2021 für die Umsetzung des Radwegekonzepts 
bereitgestellt werden sollen, im Verhältnis zu 2020 halbiert? Im Gegensatz dazu 
wurden die Mittel zur grundhaften Erneuerung von Schadstellen und Vorplanungen im 
Bereich Straßenbau verdoppelt (HH S. 403-4). 

 
2. Wurde die Radwege-Planerstelle, die Anfang des Jahres noch unbesetzt war, 

inzwischen besetzt? 
 

3. Sind potentielle Kosten, die kurzfristig zur Sanierung von Radwegen anfallen könnten, 
im Posten „Grundhafte Erneuerung von Schadstellen und Vorplanungen“ 
mitenthalten? 

 
4. Warum sind die Kosten zum Bau eines Radweges am Dettelbach in der mittelfristigen 

Finanzplanung noch enthalten?  
 

5. Wir bitten um das Gutachten zu „Handlungsmöglichkeiten am Dettelbach“. 
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6. Wann ist das Gutachten zur Einordnung der K 6172 von Dettingen nach Dingelsdorf 
als Kreisstraße fertig? 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Für die Fraktion 
Saskia Frank 
 
Fraktionssprecherin (Doppelspitze) 
Bündnis90/DIE GRÜNEN 
 
 
 


